
2016～2017年度 No.1

第10回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

●  Ｌ 伊賀 保夫 委員長 ●  Ｌ 葛西 智子 副委員長 ●  Ｌ 須藤 陽子 副委員長

○  Ｌ 内田 嘉人 副委員長 ○  Ｌ 関 飛雄一  副委員長 ○  Ｌ 林 敦美 担当副幹事

●  Ｌ 松葉 健 委員 ×  Ｌ 松戸 健周 委員 ×  Ｌ 渡邉 宏 委員

×  Ｌ 今井 龍司 委員 ×  Ｌ 板垣 元 委員 ×  Ｌ 梶原 浩三 委員

●  Ｌ 吉村 剛 委員 ○  Ｌ 村上 万里 委員

×  Ｌ 阿部 かな子 アドバイザー

　出席オブザーバー
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　【5月目標】アウトプットイメージの方向性を検討②

　・現状のアンケート書式では収集できる情報が少ない

 

　　　⇒あまりに詳細な回答を求める書式にはしない（∵回答を拒否される可能性）

委　員　会　報　告

司会・開会・進行：副委員長　L 関飛雄一

　2017 年 05月15日　月曜日　16時　00分　～　17時 45分

銀座（東京都中央区銀座７－４－１４－３Ｆ）

次　　　第

議題２．今月の委員会活動目標

議　　　題

クラブアクティビティ活性化プロジェクト委員会

　　　⇒アンケート書式を更新する（今期委員会の目標）

　・どのような書式にするべきか

 L　伊賀 保夫

出　席　者

審議経過事項の概要

委員長挨拶  委員長　Ｌ伊賀保夫

議題１．前回の議事録確認

○：委員会・懇親会出席 ●：委員会出席・懇親会欠席 ▲：委員会欠席・懇親会出席 ×：委員会・懇親会欠席

議題３．クラブアンケート

委員長挨拶

議事・議題

次回委員会開催確認

その他

閉会



No.2

　

　　　⇒活動報告という観点からは前期アクティビティについても回答を求める意味あり

 　・回答方法について工夫できることはないか

　　　⇒エクセルの入力規制を活用して手入力の負担を軽減　等

　・アンケートはいつ実施するのか

　　　⇒来期

　　　⇒手書きの回答が多いため，メンバーによるエクセル入力作業が必要となる

　・アンケート書式はいつまでに確定するべきか

　・今期ＣＡＰ委員会にてアクティビティ一覧表を作成

　　⇒アクティビティ一覧表を３３０－Ａ地区ＨＰにアップしたい

　　⇒クラブ名をＨＰで公表されることを嫌がるクラブもあるため，公表の範囲については要検討

作　成　者

今後の委員会開催予定

　３．　クラブアクティビティ一覧

　１．　330-A地区アクティビティカレンダー

　【結論】

　・今期のスケジュール（2016年7月1日以降）をカレンダーに入力済み

　・今期はアンケートにより収集できた情報が多くなかった

　２．　クラブ照会・分析表

議　　　題

審議経過事項の概要

　　　⇒アクティビティの分類・場所・内容等を記載してもらう

　　　⇒そのほかの記載事項（事業予算等）については要検討

　【アクティビティカレンダー】

　今期、当委員会の成果物については下記の３点とする

議題４．今期ＣＡＰ委員会の案件について

　　　⇒各委員の意見をもとに委員長がアンケート書式を確定させる

　・実施報告は３３０－Ａ地区ＨＰを参照し，スケジュールに追記済み

　・前期のアクティビティについても回答を求めるべきか

　　⇒カレンダーは作成できたが，アクティビティの分析や自クラブでの活用方法等を

　　　確立することまではできなかった

　　⇒各アクティビティの分析等は来期以降の課題とする

　【アクティビティ一覧表】

　　　⇒前期アクティビティについて回答がなくともカレンダーは作成できる

　【クラブアンケート分析】

　　　⇒今期内にアンケート書式を確定させる

6月9日（金）

　【次回委員会】　2017年6月9日　金曜日　16時00分　～　17時30分

　　　　　　　　　　　銀座（東京都中央区銀座７－４－１４－３Ｆ）

Ｌ松葉　健


